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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）獲建制派
全力支持的新界東立法會補選候選人鄧家
彪，日前舉行了一場盛大的造勢大會。為了
和大家回顧當日的盛況，他近日活躍於社交
平台並發佈多條短片，分享當日來自不少重
量級人馬的支持，包括港區全國人大代表譚
耀宗、工聯會會長林淑儀等。網民齊齊為鄧
家彪打氣，齊齊畀like。
鄧家彪一連數日在facebook專頁發佈「支

持鄧家彪」系列，登場人物包括民建聯會務
顧問譚耀宗、林淑儀，新界社團聯會理事長
陳勇，工聯會理事長吳秋北，新民黨副主席
潘國山及工聯會榮譽會長陳婉嫻，同聲同氣
為鄧家彪送上支持。

譚耀宗：今次要「彪」出嚟
譚耀宗在短片中直言，對於鄧家彪在前年
選舉未能連任，一眾立法會議員均感到十分
可惜，「現時又有機會來到，我哋全力以赴
支持阿彪，希望今次一定要『彪』出嚟！」

吳秋北：入議會做實事
吳秋北則指，「我哋要重新令議會正常運
作，為香港市民及社會不斷努力，我哋要家
彪呢種人才，入議會為大家做實事！希望大
家支持鄧家彪。」

潘國山：跟進勞工貼身
潘國山大讚鄧家彪有社工精神，從過往的

合作中，看到他跟進勞工個案時，十分貼身
和及時，令他印象深刻，「我哋一齊全力以
赴，做到最好，跨越矛盾！」

陳婉嫻：無限力度支持
陳婉嫻在片段中更大開「未填金額」的

「支票」，指自己全力支持他的參選：「當
他決定參選時，我說『鄧家彪，任你』，如
果你需要做嘢，我一定全力支持你。」

陳勇：守住香港法治
陳勇在片段中大讚鄧家彪勤力、有愛心，

「你喺立法會嗰一屆，好多市民話俾我知你
係戰績彪炳！」他指，是次全港各界建制派

政黨會全力一致，支持鄧家彪，希望「守住
香港的法治！」

林淑儀：拉布累民受害
林淑儀強調，香港如果紛紛亂亂，議會內

經常拉布，民生事務無所進展的話，所有香
港市民都會受害，故呼籲大家支持鄧家彪為
市民打拚。
在這些視頻中，鄧家彪亦寫上一些鬼馬的

標記，例如標記林淑儀「睇住阿彪成長」、
吳秋北「有秋北就實揪得啦」及陳勇「不單
只心口有個勇，仲有智有謀有情有義」，十
分盞鬼。不少網友均在片段下方留言，除了
「支持」、「加油」等打氣說話，還有人勉
勵道：「努力的付出必有回報！」
已報名出選新界東補選者還有方國珊、陳

國強、陳玉娥、范國威、趙佩玉及劉頴匡。

「支持鄧家彪」 齊齊畀Like
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）出選立
法會補選九龍西區的民建聯深水埗區議員
鄭泳舜，近日頻繁親身「落區」接觸市
民。他昨日在民建聯油尖旺區區議員鍾港
武及經民聯立法會議員梁美芬陪同下，到
訪多個地方拉票。有市民與他拍照留念
時，齊齊舉起勝利手勢，預祝他旗開得
勝。
鄭泳舜昨日在facebook上載遊走於區內

拉票的相片。他指，昨晨在民建聯油尖旺
區區議員鍾港武的陪同下，到油麻地櫻桃
街公園「晨運」，和該區的街坊們打招
呼。相片中可見，不少市民接過其宣傳單

張，駐足了解箇中內容，又有市民上前與
他握手打氣，面露歡顏。
其後，九龍西區出身經民聯立法會議員

梁美芬亦參與他的拉票活動，一齊「落
區」。一行人一同走訪區內的酒樓，向市
民介紹鄭泳舜的政綱和理念，爭取市民支
持。
鄭泳舜指，「多謝大家一路上的支持和

打氣，阿舜必定全力以赴！」他又懇請各
位市民在3月11日補選支持他，一同「堅
守信念 舜有希望」。
已報名出選九龍西者還有姚松炎，及報

稱為物理治療師的蔡東洲。

阿舜「落區」美芬助陣
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社會近年有強烈聲音批評領展過分追求
利益，導致旗下商場百物騰貴，令市

民怨聲載道。單是去年，領展就拆售了17
個商場，套現230億元，將於2月底完成交
易，即使扣減收購物業的開支，仍可淨袋
30億元。領展自2014年起，已相繼拆售旗
下位於公屋及居屋的商場涉及45個項目，
套現近350億元。
從領展拆售商場的分佈可見，不同地區
的居民均受到影響。陳家珮此前就曾與新
民黨主席葉劉淑儀到柴灣興民邨商場、香
港仔華貴邨商場、田灣邨商場等被領展出
售後被居民嚴重投訴的商場，聽取市民意
見。有街坊投訴，在商場轉售後，原有街
市及酒樓消失不見，日常生活大受影響。

大財團壟斷 物品價昂貴
陳家珮與葉太其後到鴨脷洲漁安苑派單
張期間，也有街坊反映鄰近的利東商場及
街市管理雖好，但肉檔是領展合作夥伴，
菜檔則租金高昂，以往的菜販也無法繼續
承租，「生意給大財團壟斷，物品售價昂
貴，管理好又有何用？」

陳家珮昨日就在facebook上以「領展大
富翁」為題，並以「拆完商場」、「拆埋
街市」、「高層搵真銀」、「市民好頭
痕」等hashtag（標籤）道盡市民心聲。

居民無醫生睇無車位泊
她表示，自己一直在不同層面關注領展

拆售問題，而該問題的惡化源於2014年放
寬《房地產投資信託基金守則》，「令領
展高層可以盡情玩弄財技，將商場打包、
拆售。股價、高層薪酬齊齊上升的背後，
接手的新買家管理不善，商場空置率高，
居民無醫生睇，無車位泊，無餸買，市民
生活苦不堪言。」
陳家珮續指，雖然早前領展曾表示短期

無意再拆售商場，但她就未敢樂觀，「現
時領展轉做發展商，炒地皮、炒商場、炒
股票，再進一步推高高層薪酬。領展漠視
居民苦況的老問題依然存在。」
她強調，政府現時應該確保領展有履行

基本法律責任，包括嚴格執行地契條款，
未來更應引入社會責任以及社會長遠利益
的元素，讓企業關顧民生福祉。

領展問題令不少市民苦不堪言，新民黨區議員、

立法會港島區補選參選人陳家珮一直在不同層面關

注領展拆售問題。有見領展去年拆售17個商場，

套現230億元，陳家珮昨晚在facebook上發帖，

批評領展轉做發展商，炒地皮、炒商場，漠視居民苦況，並要求特區政府

必須確保領展有履行基本法律責任，包括嚴格執行地契條款，「未來更應

引入社會責任以及社會長遠利益的元素，讓企業關顧民生福祉。」

■香港文匯報記者 甘瑜

■市民上前與阿舜握手打
氣。 鄭泳舜fb

香港文匯報訊（記者 羅旦）一個靠口
號，一個靠實績，大家揀邊個？新民黨
港島區參選人陳家珮，於2004年當選南
區區議員，服務港島區。各界人士齊齊
拍片為陳家珮打氣，大讚她有視野、有
承擔、有能力，更憑包容和理性去處理
不同階層不同理念而提出不同的訴求，
希望港島居民讓她可在立法會這個更大
的平台上為香港服務。
該段名為「我們為陳家珮打氣」的視

頻，近日上載至陳家珮fb，來自不同背景
的友好為她打氣。新民黨副主席容海恩
和新民黨前副主席史泰祖在視頻中都表
示，會全力支持陳家珮。
認識陳家珮多年的史泰祖指出，在政

治方面，大家都會看到不同階層的人，
有不同的訴求，不同政治背景、理念，
而陳家珮在這麼多年來，都通過理性和

包容去應付不同問題，所以他全力支持
對方，「香港慶幸有妳！」
新民黨中央委員Vijay Sheth（石榮

基）直言，自己已認識陳家珮7年，「為
什麼我會在這裡支持陳家珮？……她願
意為香港做很多好事。所有我的社群，
還有港島區的居民，請支持陳家珮──
這是我卑微的要求。」

少族撐為民做事
為陳家珮打氣的少數族裔人士，還

包括在香港土生土長的巴基斯坦籍香
港人、平等機會委員會委員Rizwan Ul-
lah博士。他在視頻中表示以個人身份
支持陳家珮，因為自2004年任職區議
員以來，她做了很多工作，不僅是為
了少數族裔，也為香港市民做了很多
工作。

香港印度協會主席Mohan Chugani也
對陳家珮非常有信心。「她是一位聰明
還帶來啟發的女士，她有能力為香港人
履行自己的職責，我希望她成功！」

許曉暉讚有承擔
民政事務局前副局長許曉暉大讚陳家

珮是一位有視野有承擔有能力的女性，
一直以來積極服務社會，「我希望她未
來有機會在更大的平台為香港服務同為
香港貢獻。」
民建聯東區區議員蔡素玉也表示，她

極力支持陳家珮，並希望香港島的市
民、福建老鄉都支持她。
陳家珮就在帖子中答謝大家的支持，

「未來我一定會竭盡所能，為社會服
務。」
港島區參選人還包括周庭、任亮憲。

幹實事惠民生 各界拍片打氣

■蔡素玉 ■許曉暉 ■Mohan Chugani ■Rizwan Ullah
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高鐵西九龍總站落實「一地兩檢」條例草
案昨日刊憲，並將於下周三（31日）提交
立法會首讀，進入「三步走」程序最後一
步，以完成本地立法。在香港區域內實施
「一地兩檢」是新事物，相關條例草案要盡
可能做到完善，既是政府的責任，也有待立
法會議員通過務實理性的討論，使得草案更
加完整嚴密。在這個過程中，必須堅持聚焦
技術問題、就事論事，防止以陰謀論的態度
處理草案，無休止地糾纏拖延，建制派議員
更須發揮中流砥柱作用，抗拒「政治化」干
擾，確保法案可獲順利通過。
「一地兩檢」條例草案列明了「內地口岸區」

的法律及司法管轄權，當中有六項「保留事
項」繼續由香港特區根據香港法律管轄，其
餘由內地管轄。對於「一地兩檢」法律安排
中事關港人權益的各項事務，有必要在立法
會內，由議員進行務實、細緻的討論，盡量
考慮各種可能出現的情況，發現疏漏並加以
防範，使得條例草案更加完善精準。這本來
就是「一地兩檢」本地立法的工作重點，亦是
確保「一地兩檢」順利落實的關鍵。

「一地兩檢」是新鮮事物，議員在審議草
案的過程中，應該抱着與時俱進的態度和方
法，在合憲、合法、合理的前提下，提出建
設性意見，服務香港社會向前發展的需要。
不過，反對派議員似乎不是這樣想，他們在

條例草案刊憲之後，繼續以「泛政治化」甚
至妖魔化的態度來對待「一地兩檢」法案，
刻意挑戰草案的法律基礎，其出發點不是如
何更好、更順利地完成立法，而是千方百計
為立法設置障礙、增添麻煩。

全國人大常委會去年底批准「一地兩檢」
合作安排時，已強調相關安排合憲合法，常
委會的決定具「最高法律效力，一言九
鼎」，在法理基礎上無可爭辯之處。但陳淑
莊、胡志偉等人，繼續糾纏於所謂「一地兩
檢」欠缺法理基礎，違反基本法等無理指
控。在草案下周進入立法會審議程序之後，
相信反對派會繼續以各種拉布方式拖延，令
立法會無法聚焦於法案條文本身。如果這
樣，就是背離了立法會議員認真、理性審議
制訂法律的責任，辜負市民的託付，損害香
港的發展利益。

高鐵「一地兩檢」本質上是民生事項，是
便民利商的措施，目的是發揮高鐵的最大效
益，促進香港與內地的人流、物流，推動香
港融入國家發展大局，令廣大市民受惠。各
項民調甚至反對派自己的民調都顯示，香港
主流民意明確支持「一地兩檢」盡快落實。
作為為民負責的立法會議員，必須以務實理
性的態度，認真審議「一地兩檢」草案，防
止和抵制將民生議題政治化、複雜化，確保
高鐵在今年第三季順利開通。

摒棄政治化 理性審議「一地兩檢」本地立法
浸大學生會昨日在校內遊行，抗議校方將「佔領」

語文中心的兩名學生暫時停學。學生會要挾，校方下
周三前不撤停學決定，不排除有進一步行動。浸大事
件呈不斷政治化之勢，反對派在背後推波助瀾彰顯明
甚。一些反對派勢力企圖通過政治化操作，抹黑攻擊
校方，擢取自己的政治利益，與他們一向掛在嘴邊的
「院校自主」背道而馳。浸大校方嚴正處理犯錯學生
合法合規合理，有助匡正校風，引導學生明辨是非，
全社會都應積極發聲，支持校方不受外力干預，依照
校規獨立公正教導學生，切實維護院校辦學宗旨。

浸大學生「佔領」語文中心事件中，反對派各方勢
力不斷介入，民主黨許智峯、新民主同盟范國威等
人，或去信或出聲，為犯錯學生開脫責任，質疑校方
處理欠妥；公民黨陳家洛、「香港眾志」周庭等人，
則以浸大教職員及學生的身份，譴責校方，更直接參
與遊行抗議，指控校方處罰違反程序公義，打壓學生
代表。在反對派裡應外合的撐腰下，辱罵恐嚇教師的
學生被包裝成受打壓的「受害者」，校方卻被醜化為
壓制意見的「獨裁者」。

反對派插手浸大「佔領」事件，帶有明顯的政治企
圖。一來為即將到來的「311補選」造勢，打悲情牌，
更借普通話議題挑撥兩地關係，刺激激進選民投票，
增加勝算；二來把事件炒大，將矛盾延伸到社會，成
為繼僭建風波後又一泛政治化火頭，破壞新一屆政府
上任以來創造的良好開局，令香港重陷政爭內耗的困
局。不斷政治化浸大「佔領」事件，煽動學生與校方對
立對抗，是反對派撈取政治利益、挽回劣勢的盤算。

浸大「佔領」事件愈演愈烈，再次暴露反對派說一
套做一套、雙重標準的本性。反對派素來聲稱大學堅
持「院校自主」神聖不可侵犯。逾8萬個市民簽名，
要求香港大學開除「佔中」搞手之一、港大法律系副
教授戴耀廷，民主黨黃碧雲就批評是向大學施壓，粗
暴干預大學院校自主，「行為非常可恥」；多間大學
校園出現「港獨」標語，39名建制派立法會議員聯
署去信教育局長，要求局方跟進各校處理的情況，某
退休高官就在報章撰文指稱，議員藉遏制「港獨」之
名聯署要求政府跟進校方管理其內部事務，有損害基
本法容許院校自主之嫌，政府毋須對聯署信言聽計
從，反而要慎重行事，維護基本法賦予大學的自主
權。種種言論，不一而足

浸大校方如何處理課程、畢業評分機制，乃至按照
校規處罰犯錯學生，完全屬於校方的管理職權範圍，
是院校自主原則的基本體現，不容外界指指點點。在
浸大「佔領」事件中，大多數反對派都不是持份者，
他們打着維護學生利益、程序公義的旗號，對校方口
誅筆伐，不尊重校方管理大學的自主權，是對院校自
主的粗暴干涉。

校方嚴正處理學生違規事件，目的並非要打壓學
生、摧毀學生前途，而是幫助犯錯學生思過自省，更
提醒其他學生引以為戒，勿重蹈覆轍，這是對學生負
責。反對派不支持校方的正確決定，反而在背後煽
動、慫恿學生對抗校方，顛倒黑白，扭曲社會價值
觀，只會將學生引入歧途，這是幫學生還是害學生，
公道自在人心。

反對派借浸大事件抽水 粗暴干預院校自主
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